
 な学校用スポーツ照明。 

改修工事でグラウンドに照明塔を追加。 
充分な明るさを確保できました。 

東邦電気産業（株） 
本社電設工事部 
 
堀 康人さま 

東邦電気産業（株） 
管理部 部長 
 八木 啓三郎さま 

　グラウンドにはもともと照明がなかったのですが、水

はけを良くするなど周りを整備することになり、同時に

照明塔を建てました。1.5kWネオハライドランプ投光

器を全部で36台入れていますので、充分な明るさが

確保できました。また弓道場は投光器で的を照らすよ

うになっているので、射手が的を見やすいように気を遣

いました。実は弓道場が立っている場所にはもともと

テニスコートがあったのですが、サイド部分の照明器具

はその時のものを流用しています。 

京都府／京都市 
東邦電気産業株式会社 

■会社のプロフィール 
所  在  地：京都市中京区 
　　　　　 壬生御所ノ内町32 
従  業  員：63名 
営業種目：一般電気設備工事・ 
　　　　　電気通信工事・ 
　　　　　特別高圧設備工事・ 
　　　　　管工事 
売  上  高：25億円 
　　　　 （平成13年度実績） 
創  立  年：昭和30年 

■ 施 工 物 件  

京都橘大学 
現校名：京都橘女子大学 
2005年4月校名変更・男女共学化予定 

■建物の概要 
所　在　地：京都市山科区大宅山田町34 
施工／電気：東邦電気産業（株） 
竣　　　工：平成15年8月 

弓道場：射手が的を見やすいように配慮された照明となっている 

射場上には投光器を設置 

テニスコート： 
1kW HIDテニスコート用照明器具に錆止塗装を施している 

　八木さま：学校関係者の方は基本

的に卒直な方が多く、また安全性を

はじめとして問題意識が高いのが特

色ですね。また先生方からはよく個

性的な要望をいただくのですが、だ

いたい3年くらいの周期で他校に移

動されてしまいます。そうすると、そ

のままの設備では次の人が使いづら

いものになってしまいますので、そ

の辺のバランスを取るのが難しいです。 

　学校教育施設というのは文教性に

携わる仕事であり、当社にとっても一

つのロマンですので、これからも大

事にしていきたいと思っています。 

グラウンド：1.5kW HID投光器により、夜間でも充分な明るさを確保 
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